



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 66/2007

Morelia, Michoacán; 14 de agosto de 2007.

En la medida que el mayor número de ciudadanos acuda el próximo 11 de noviembre a votar en las urnas, además de que sean más participativos en el propio desarrollo del proceso electoral, habrá una jornada limpia y transparente, coincidieron en señalar María de los Ángeles Llanderal Zaragoza, Iskra Ivonne Tapia Trejo y Rodolfo Farías Rodríguez.

Los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), destacaron que una mayor participación ciudadana en los procesos comiciales, es garantía de que habrá más vigilancia el día de las votaciones, además de que mientras más votos se registren se estará impulsando una mejor gobernabilidad.

Lo anterior, luego de que participaran como testigos e invitados especiales a la firma del convenio "Jornadas de Transparencia y Legalidad", mismas que desarrollará el personal de las secretarías de Desarrollo Social del ámbito federal y estatal, con el fin de que no se vaya a intentar darle un manejo político-electoral a los diversos programas sociales que se aplican en la entidad.

En este marco, Luis Mejía, delegado en Michoacán de la Sedesol, destacó que durante el desarrollo de los últimos procesos electorales en la entidad, en ningún momento se ha visto sancionado algún funcionario de esa dependencia por tener alguna injerencia en esta materia.

"Para dar mayor certeza al proceso, quedarán blindados los diversos programas sociales que hoy día benefician a 270 mil familias michoacanas. Quiero destacar que actualmente los procesos electorales son plenamente confiables, gracias a la ciudadanización de los propios órganos", puntualizó Luis Mejía.

Mientras que Héctor Díaz Santana, representante de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade), señaló que el desarrollo de los procesos electorales es algo complicado, pues se llega a registrar la compra o coacción del voto en las zonas de mayor pobreza, además de que se da un condicionamiento de los programas sociales.

"Sin embargo, el concepto de transparencia en los procesos electorales ha evolucionado, además de que la ciudadanía ya sabe distinguir bien lo que es ético y no, lo que es legal e ilegal, así como lo que está o no permitido", explicó el funcionario federal.

Al tomar la palabra, Graciela Andrade García, secretaria de Desarrollo Social en Michoacán, dijo que en ningún momento será válido que la política social se quiera vincular con cuestiones políticas y electorales.

"La actual administración estatal no quiere que el presente proceso electoral polarice a la sociedad, es preciso que en este momento todos los actores tomen una actitud conciente y respeten la voluntad ciudadana", destacó.

Durante el desarrollo de las "Jornadas de Transparencia y Legalidad", se desarrollarán talleres de capacitación a servidores públicos, organizaciones sociales, beneficiarios de programas y autoridades de los tres órdenes de gobierno para fomentar la contraloría social, la transparencia en la gestión y el monitoreo ciudadano.

Además de que se reprogramará la promoción, difusión, realización de eventos públicos y entrega de apoyos, incluyendo el resguardo del parque vehicular de la delegación de Sedesol y de organismos sectorizados a partir del ocho de noviembre.